

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Bayi-Brikolo : le budget primitif 2023 arrêté à 126 879 294 F CFA

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Le conseil départemental de la Bayi-Brikolo, dans la province du Haut-Ogooué, a récemment organisé une session à Aboumi. Les travaux ouverts par le préfet de la Sébé-Brikolo, Antoine Lieghe Zacharie, en lieu et place de celui de Bayi-Brikolo empêché, portaient essentiellement sur l'examen du budget primitif pour l'année 2023.

Pour cette séance, le président du conseil départemental, Yves Zacharie Okindja, a dirigé lesdits travaux en présence de onze conseillers du Parti démocratique gabonais (PDG) et d'un conseiller du PGCI, sur les dix-sept que compte le département de la Bayi-Brikolo (Aboumi). Notons qu'il a été enregistré trois (3) procurations des élus du PDG. Au moment de procéder à la présentation du budget primitif pour l'exercice 2023, le vénérable séna-



Une vue du bureau du conseil départemental de Bayi-Brikolo, lors des travaux.

teur Aloïse Okoubi, le vice-président du conseil départemental, Gervais Michel Leonda Angavet (fédéral Kolo-BAYI), Guy-Jonathan Zodi (MCN), François Adimangoyi (fédéral Rachel Ntimedjiara) et Sabine Kalompoungou (MCC) tous conseillers du

PDG, et le conseiller Hermine Apengue du PGCI, ont quitté la salle au motif de l'absence, dans l'ordre du jour, de l'examen des comptes administratifs des exercices 2021 et 2022.

Cela en dépit des explications du percepteur d'Okondja, en sa

qualité de conseiller financier des collectivités locales de la Sébé et Bayi-Brikolo, et du président de la séance. D'autant que, vu l'urgence et les obligations républicaines sur l'adoption du budget de l'exercice 2023, la priorité était donnée à ce texte. Ceux relatifs aux exercices

budgétaires 2021 et 2022 ont été programmés pour la session prévue en décembre prochain. Dans tous les cas, le budget primitif adopté s'élève à 126 879 294 F CFA contre 101 204 420 F CFA. Soit une augmentation de 25 674 874 F CFA.

Port-Gentil: le PDS livre une passerelle dans le deuxième arrondissement



Me Séraphin Ndaot Rembogo visitant la passerelle.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le Parti pour le développement et de la solidarité sociale (PDS) a livré, samedi dernier, une passerelle au quartier Balise, dans le 2^e arrondissement de la commune de Port-Gentil. L'ouvrage, le onzième du genre construit par Me Séraphin Ndaot Rembogo au

bénéfice des Portgentillais, arrive, de l'aveu des riverains, à point nommé. Parce que, a soutenu Évelyne Ngombi, ce qui les aidait à traverser le canal était devenu obsolète et occasionnait de fait plusieurs accidents. Pour la représentante des populations, par cette énième action, le leader du PDS traduit son intérêt à apporter des solutions, autant que faire se peut, à leurs préoccupations.

Le conseiller stratégique du président du PDS, Michel Ndzambounga, au nom du parti, a justement rappelé l'attachement de son mentor au social, son ADN. Des actes posés à travers le pays, selon lui, parlent d'eux-mêmes. "Notre président a entendu vos cris de détresse et a ainsi décidé de voler à votre secours. Faites bon usage de cet ouvrage", a confié Michel Ndzambounga qui attend des habitants, le moment venu, un retour de l'ascenseur. D'où cet appel: "Chers riverains, Me Ndaot a fait le premier pas, nous vous attendons, non pas pour être derrière quelqu'un ni soulever les valises, mais pour réaliser ensemble, dans notre quartier, notre ville, ce qui est possible de l'être". La passerelle construite en matériaux durables qui mesure 14 m de long sur 1,94 m de large a coûté plus de 5 millions de nos francs.

Des jouets pour les élèves des complexes scolaires Cama st Joseph et Chantal Ayi

L'ACTE est de notre compatriote Hélène Marie Zang-Dumont.

CNB
Libreville/Gabon

LES mwanas des complexes scolaires Cama st Joseph et Chantal Ayi, sont certainement les premiers à ouvrir le bal des bénéficiaires des cadeaux pour enfants à l'occasion de la fête de la natalité qui sera célébrée dans moins de deux mois. Tant, la semaine dernière, ils (apprenants) ont dans ces deux établissements, situés respectivement à Akébé-Ville et à Montagne-Sainte, dans le 3^e arrondissement de Libreville, bénéficié d'importants lots de gadgets, composés entre autres des jouets.

La bienfaitrice, notre compa-



Photo de famille responsables, élève et la donatrice.

triotte Hélène-Marie Zang-Dumont, a dit être motivée par le fait que ces "établissements qui ont été créés devant moi, il n'y a pas très longtemps ont vite évolué et accueillent aujourd'hui plusieurs enfants". Dans la foulée, la donatrice a également offert plusieurs chaises aux deux structures appartenant au même promoteur. Ce dernier a d'ailleurs salué le geste et remercié la donatrice.